



Medieninformation

25. Oktober 2023

Save the date: Legendäres GTI-Treffen findet vom 26. bis 28.07.2024 in Wolfsburg statt

- Volkswagen holt das Fantreffen in die Heimat der Marke
- Viele Aktionen für GTI-Community und Fans der Marke rund um das Stadion des VfL Wolfsburg geplant
- Seit 1982 findet das GTI-Treffen statt, 2024 wechselt es vom Wörthersee zum Mittellandkanal

Wolfsburg – Unter dem Motto „Coming Home - Reloaded“ wird Wolfsburg im nächsten Sommer zum neuen Zuhause der GTI-Fangemeinde: Das legendäre Treffen findet in Zusammenarbeit mit der Autostadt vom 26. bis 28. Juli 2024 rund um das Stadion des VfL Wolfsburg statt. Neben Fahrzeugpräsentationen, Bühnenshows und Clubtreffen wird es zahlreiche weitere Aktionen und Überraschungen für die GTI-Fans geben.



Legendäres GTI-Treffen findet vom 26. bis 28.07.2024 in Wolfsburg statt.

Imelda Labbé, Volkswagen Vorständin für Vertrieb, Marketing und After Sales: „Nicht nur der GTI ist eine Ikone, auch das GTI-Treffen ist über die Jahrzehnte zum Kult geworden. Uns ist es wichtig, der GTI-Community in Wolfsburg, dem Herzen unserer Marke, eine neue Heimat zu bieten!“ Damit die Fans entsprechend planen können, gibt Volkswagen frühzeitig den Termin bekannt. Am letzten Juli-Wochenende 2024 steigt die große GTI-Party.

GTI – diese drei Buchstaben stehen seit fast einem halben Jahrhundert für Sportlichkeit, Emotionen und Dynamik. Die Fangemeinde auf der ganzen Welt wächst bis heute und die Anhänger der Kult-Marke kommen regelmäßig in Fanclubs zusammen und tauschen sich in Communities aus. Seit 1982 fand das größte GTI-Treffen traditionell in Österreich am Wörthersee statt. Doch die Gemeinde Maria Wörth hatte Anfang 2023 entschieden, die jährliche Veranstaltung nicht weiter durchzuführen. Daraufhin hat Volkswagen das GTI-Treffen nach Wolfsburg geholt. Zuletzt gab es 2017 und 2018 ein offizielles GTI-Treffen vor den Toren des Volkswagen Werks, damals noch zusätzlich zum Event am Wörthersee.

Die Marke Volkswagen Pkw ist weltweit in mehr als 140 Märkten präsent und produziert Fahrzeuge an 29 Standorten in zwölf Ländern. Im Jahr 2022 hat Volkswagen rund 4,6 Millionen Fahrzeuge ausgeliefert. Hierzu gehören Bestseller wie Polo, T-Roc, T-Cross, Golf, Tiguan oder Passat sowie die vollelektrischen Erfolgsmodelle ID.3, ID.4, ID.5 und ID.6. Das Unternehmen übergab im vergangenen Jahr weltweit über 330.000 reine Elektrofahrzeuge an Kunden. Derzeit arbeiten weltweit rund 170.000 Menschen bei Volkswagen. Mit seiner Strategie ACCELERATE treibt Volkswagen seine Weiterentwicklung zur begehrtesten Marke für nachhaltige Mobilität konsequent voran.

Medienkontakt

Nina Krake-Thiemann
Pressesprecherin Vertrieb, Marketing
und After Sales
Tel: +49-152-06262625
nina.krake-thiemann@volkswagen.de



Mehr auf
volkswagen-newsroom.com

